
  ２０２４年８月２６日(月)  小松シティＲＣ第１１０２回例会 当クラブ出席率 ６６．６７％ （補正出席率 ７３．３３％） 

   ゲスト卓話「新ＮＩＳＡと株主優待のお勧め銘柄」(株)しん証券さかもと 小松支店長 西川 憲司 様 

例会場：〒９２３－０９５７ 石川県小松市本折町３３ 

    アパホテル＜小松グランド＞３階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：〒９２３－０８３２石川県小松市若杉町３－２６ ソーシャルアパートメント隣１０３号室 

    TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
  

・河北和則「本日は(株)しん証券さかもと西川支店長様、金沢北ＲＣ喜多様、ご訪問有難うございました。自分も株で 

      成功して人生１００年時代を生き抜いていきたいと思います。貴重なお話感謝致します。」 

・高見豊樹「しん証券取締役営業本部長喜多様、小松支店長西川様、本日はようこそ当クラブにお越し下さいました。 

      更には大変参考になるお話を賜り有難うございました。」 

・吉田正樹「西川支店長、喜多様、本日は暑い中本当に有難うございました。」 

・山崎秀雄「西川支店長、ようこそ小松シティＲＣへ。分厚い株主優待ノート有難う。サービス見て株に興味を持ちた 

      いな！」 

・米野恭正「西川支店長様、とても有意義なお話を丁寧にご説明頂き少しＮＩＳＡについて研究してみたいと思いま 

      す。有難うございました。」 

・杉本隆「西川憲司様、本日はお忙しい中卓話有難うございます。大変勉強になりました。今後益々のご活躍をお祈り 

     申し上げます。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員 梅田利和 

【会長挨拶】 
 私も御社通じてある株の株主で、映画を安く見れたり、そして無料でコーヒーを飲めた

りとか、色々と買ってよかったなという経験をしております。また追加の株の方を今検討

してますけど、実は持株会社円谷ホールディングスの方の株を今検討しておりまして以前

2年ほど前だったんですが、株主優待でウルトラマンのピンバッチが当たる時がありまし

た、その時ちょっと会話を漏らしまして、私は次どういうサービスが来るかを楽しみにし

ておりまして、私の後輩も、円谷プロダクションの着ぐるみの方の制作を本社から下請け

でしているんですが、なんとそのマーケットが世界に広がっておりまして、YouTube通じ

て北米まで行ってしまっております。アジア圏中心、台湾、香港、そして上海、シンガ

ポール等のアジア中心だと思っていたんですけれども、もう北米まで進出している状況で

ですから非常に株が上がってきている状況で、なかなか購入するタイミングが難しいなと思っておりまして、私も一ウ

ルトラマンファンとしてはぜひ応援しております。坂本様のお力をお借りして購入するタイミングを考えておりますの

で、改めてよろしくお願いします。私、桐谷さん株の優待券でいつも自転車に乗って走ってまわっていて、優待券で生

活しております。桐谷さんをちょっと目指しておるというか、将来的に優待券で生活できる人生があればと思いまし

た。ただ私自転車は持っていないんで、あのエネルギーはないですが、非常に今日は興味深いお話ですしただ、今保険

会社というと、実は昔ながらの保険屋ではなくて、どちらかというと証券会社さんに近いこともやっておりまして、今

そういう勉強をしております。実際、ドルコスト平均法の考え方でリンゴのたとえ話とか、私らはメロンにたとえてい

るんですが、そのお話させていただいたり、非常に世の中が変わってきておりまして、日本人全国民がうまく政府から

資産運用投資の方に持っていかれている状況ではございますが、やはり先日の株の乱高下とかでご不安視される方もい

らっしゃいますし、今日お会いしたお客様はもう長年投資されているので、もう一つの通過点に過ぎないという考え方

もありますから、やはりご理解していただくまでが非常に難しいんですけれども、これを勉強し、やはり我々の今後の

人生100年時代を生き抜くために老後の生活覚悟という部分で勉強していくべきものだと思います。 
 

【幹事報告】 
・配布資料 週報１～４号 

・オンライン防災教室のご案内 
 

【活動報告】 
・8/24（土）地区米山委員会・カウンセラー研修会（13：00～富山）吉田正 


